

# 小金塚自治会だより

発行日	平成 26 年 12 月 25 日
編集	小金塚自治会
発行責任者	前 嶋 孝

## 敬老会開催 小金塚地区の 75 歳以上 98 人

9 月 14 日（日）、集会所において敬老会が行われました。75 歳以上の方で集会所まで足を運んで頂いた方は 29 人で、会食、スピーチ、余興などで楽しみました。今年も福祉・教養部の皆さんによる手づくりの煮しめは、お一人お一人のスピーチの中でも好評を得ていました。また、平成 12 年及び 13 年開催の敬老会出席者の写真を大型テレビ画面で見ながら、皆でここ十数年間の変化について語り合い、また、金子さん（白金）の音頭で歌うなど和やかな会となりました。最後に、全員で行ったビンゴゲームでは、福祉・教養部の皆さんが用意した景品以外に、今年も前場さん手づくりの湯のみ茶碗が提供され、皆さんから喜ばれていました。敬老会に参加できなかった方々には例年どおりお祝いの品（紅白饅頭と記念タオル）をお届けしました。



参加者全員によるビンゴゲーム

## 男子選抜リレー 3 連覇 女子も決勝進出

10 月 12 日（日）、成瀬中学校校庭において第 41 回成瀬地区体育祭が開催され、小金塚からは約 200 人が参加しました。体育祭の最後を飾る地区対抗男子選抜リレーは今年も小金塚が優勝、3 連覇となりました。今年は、第一走者からトップに立ち、終始トップのままアンカーにバトンが渡されて、ゴールでは 2 位を 10m 以上引き離す圧倒的な勝利でした。



第 1 走者 鈴木励瑠 第 2 走者 前川颯太 第 3 走者 濱本翔毅 第 4 走者 岩淵貴則 第 5 走者 濱本稜凱 第 6 走者 山本 学 アンカー 金子和耶



女子は 4 位でしたが、前半トップに立ち（左図）、小金塚テントの中を大いに沸かせてくれました。

選抜リレーは、選手を揃えることが難しい自治会があるという理由で得点種目から外れたという経緯がありますが、いずれにしても、体育祭の最後を飾る最も盛り上がる種目であることに違いはありません。従って、閉会式では総合成績と同時に選抜リレーの表彰が特別に行われています。

総合成績とは、設定されている得点種目（大縄跳び、綱引き、二人三脚、ムカデ競走、グラウンドゴルフ）で合計得点を争うものです。小金塚のこの成績は、去年の 14 位から今年は 7 位に順位

を上げました。小金塚は過去に総合優勝していることもあることから、体育祭終了後の反省会において、「得点種目に関しては1週間ぐらい前に練習日を設けてはどうか」という意見が出されました。体育祭は参加するだけでも十分意義がありますが、勝利すれば応援者も含めて一体感が強まることは確かです。「選手集めに関しては毎年のことながら大変でしたが、高梨学（割地）体レ部長をはじめ部員の皆様には本当に頑張ってもらって頂き感謝しています。」（体レ部担当本部役員 秋元敏夫）

## 「詐欺」に騙されないために

「〇〇（息子）だけど今すぐお金……」「還付金を支払うので携帯電話を持ってATMへ……」  
の電話は詐欺！市から還付金について電話することは決してない。

「儲け話には乗らない！ワンクリック詐欺、オークション詐欺」「詐欺は組織的に行われている！」

「犯人が捕まってもお金は返ってこない！」「家族との日頃のコミュニケーションが大切！」

11月16日（日）午後6時より、31人の会員が参加し、伊勢原警察署生活安全課の小川氏および中島氏を講師にお招きして教養講座が開催されました。日頃、詐欺に関するニュースや市の無線放送などで注意が喚起されていますが、詐欺にだまされる人が後を絶たないのが現状です。小川氏によると、「今年1月から10月迄に伊勢原市で4000万円の詐欺による被害があった」とのことでした。講演の最後に、「知らない人に金を渡してはいけません！」「当たり前のように聞こえることばですが、講演の内容を聞いていると、現状をよく理解して注意深い行動が必要であると感じました。」（福祉・教養部担当本部役員 大関 輝）



写真提供：青柳泰さん（白金5）

## 不動産所得税が減免されました。

集会所は自治活動のための公共施設であることから、減免の手続きをとっていたところ、10月20日受理され、以下のように減免されました。なお、土地の取得に関しては、すでに減免されています。

不動産所得税 280,000 円      減免額 280,000 円      税額 0 円

## 役員推薦委員会が発足しました

10月25日（日）の隣組長会議において役員推薦委員会が発足しました。役員推薦委員会は、隣組の各ブロック（割地、谷戸入、寺下、宮ノ越、棗、白金）より1名ずつ選ばれた計6名によって構成され、来年度から2年間の自治会役員を来年の4月に行われる総会において推薦することになります。推薦委員の皆様には大変ご苦勞をおかけすることになりますが、会員の皆様も推薦委員にご協力頂きますようお願い申し上げます。

役員推薦委員：今井 正（棗）、沢畑喜八（宮ノ越）、遠藤 亨（寺下）、青柳 泰（白金）、  
岡西俊治（谷戸入）、高梨 学（割地）、順不同

## 集会所の大掃除が行われました

12月21日（日）、土木・環境衛生部の皆さんが中心となって、集会所の床の雑巾掛け、窓ふき、トイレや流し台などの大掃除が行われました。集会所の花壇は、7月に植えたペチュニア、マリーゴールド、日々草から11月にパンジーに植え替えられました。

